

0.5. 21/11/2023

Le château du Haut-Gesvres va se refaire une beauté

Treillières — Les entreprises vont s'attaquer à la restauration extérieure du château du Haut-Gesvres. Le chantier, qui doit démarrer est estimé à plus d'un million d'euros.



Paré en cette saison des teintes automnales du parc du Haut-Gesvres, le château situé à Treillières va reprendre lui aussi des couleurs dans les mois prochains.

Photo: Ouest-France

Depuis près de dix ans, Renaissance du Haut-Gesvres se mobilise pour la rénovation de l'emblématique château de Treillières, devenu propriété communale il y a trente-trois ans. Covid et tergiversations diverses ont bien failli décourager les membres de l'association aujourd'hui présidée par Mireille Jousse et forte d'une soixantaine d'adhérents.

« Après trois ans d'incertitudes, nous reprenons espoir », confie la présidente lors de l'assemblée générale, qui s'est tenue vendredi 12 novembre au soir. « Une série de travaux va être engagée à partir du lundi 4 décembre », confirme Alain Royer, le maire. Le chantier devrait s'étaler sur un an. « Le château et le périmètre du chantier seront strictement interdits au public. » L'accès au parc restera néanmoins ouvert.

Les travaux concernent la reconstruction d'une partie de la charpente et la réfection de la couverture en ardoises. Les quatre façades vont aussi faire l'objet d'un ravalement total. « Y compris les corniches ! », précise Mireille Jousse. Les ouvertures seront bouchées et décorées de trompe-l'œil. Le coût total de cette tranche est estimé à 1 412 494 € TTC.

« C'est l'intérieur du bâtiment en entier ou rien »

Qu'en est-il de l'intérieur de la bâtisse ? « Ce n'est pas envisagé d'ici 2026 et la fin de ce mandat municipal, car il nous faudrait investir quelque 2,5 millions d'euros supplémentaires », indique le maire. D'autant que, d'après les spécialistes et pour des raisons de sécurité, tout devra être restauré en même temps. « C'est l'intérieur du bâtiment en entier ou rien. » Pas question de commencer par le rez-de-chaussée et poursuivre ensuite par les étages.

Pour l'heure et en accord avec la municipalité, l'association va se consacrer à l'entretien du parc. Des travaux ont été réalisés récemment débutés avec la taille de végétaux. Solange Clouet, membre de Renaissance du Haut-Gesvres, s'inquiète de l'avancée du projet de curage du plan d'eau attenant. Le premier édile répond en rajoutant que c'est du ressort de la commune. www.renaissanceceduhaut-gesvres.com

Contact: www.renaissanceceduhaut-gesvres.com